

## Control comunitario y detección de casos: claves en el enfrentamiento a la Covid.

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 29 Marzo 2021 11:08

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 1127



En el control sanitario a nivel de las áreas de salud y el estricto cumplimiento de las pesquisas epidemiológicas comunitarias con calidad que permitan la detección de pacientes con sintomatologías asociadas a la Covid 19, y en la vigilancia a los viajeros que llegan desde otras provincias está la clave para definitivamente cortar la transmisión de la pandemia en el Alto Oriente cubano.

Idea reiterada en el Consejo de Defensa provincial, al inicio de una semana que para Guantánamo transcurre con el ensayo clínico Fase III del Candidato Vacunal Abdala, en las cinco áreas de salud de la ciudad capital, y con el cual ya se inmunizaron a rededor de **6 mil** voluntarios guantanameros.

Guantánamo continúa con una favorable tendencia al control del coronavirus y a la reducción de la tasa de incidencia de personas activas con el virus Sars Cov 2, ahora de **38.6** por cada 100 mil habitantes.

No obstante, el número de contagiados de jornadas pasadas y los 9 casos del día, todos autoctonos, reflejan la persistencia de la enfermedad y el peligro de contraerla por su amplia velocidad de propagación.

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 29 Marzo 2021 11:08

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 1127

<b>COVID-19 EN GUANTÁNAMO.</b>				
<b>Municipios</b>	<b>Rebote</b>		<b>Últimos 15 días</b>	
	<b>Autóctonos</b>	<b>Tasa</b>	<b>Autóctonos</b>	<b>Tasa</b>
<i>Caimanera</i>	98	866.4	11	97.3
<i>Guantánamo</i>	3173	1407.5	160	71.0
<i>Baracoa</i>	143	181.1	17	21.5
<i>El Salvador</i>	173	411.1	3	7.1
<i>Maisí</i>	28	96.7	2	6.9
<i>Imías</i>	9	42.9	1	4.8
<i>Manuel Tames</i>	96	260.7	1	2.7
<i>Niceto Pérez</i>	47	286.9	0	0.0
<i>San Antonio del Sur</i>	107	414.4	0	0.0
<i>Yateras</i>	0	0	0	0.0
<b>Provincia</b>	<b>3874</b>	<b>766.2</b>	<b>195</b>	<b>38.6</b>

MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA | República de Cuba

Por lo que el momento requiere mantener la percepción de riesgo en la población y la detección oportuna de los casos positivos, los sospechosos, contactos y contactos de contactos, así como su inmediato ingreso, medida que junto al control a los viajeros nacionales, deben cumplirse en su totalidad y las que se enfatizan a diario en los encuentros del máximo órgano de mando y dirección de la provincia.

En el Consejo de Defensa se puntualizó la situación epidemiológica del municipio Guantánamo, donde existe la mayoría de los casos activos de coronavirus, y se reiteró lograr mayor vigilancia sanitaria en el área Sur de la ciudad, donde se propuso, para su posterior aprobación, el cierre del cuadrante comprendido de la calle y 3 al 4 Oeste y desde la avenida al 4 Sur, con un total de 263 viviendas y una población de 820 personas.

La provincia acumula desde el inicio del actual brote pandémico 4 mil 65 casos positivos a la Covid 19, de ellos 3 mil 893 autóctonos y solo 171 importados, Se acumulan en la provincia 47 controles de focos; abren tres (2 en municipio Guantánamo y 1 San Antonio del Sur) y 1 evento abierto en Baracoa, evento Bohorque.